

Pour la BELGIQUE

Maurice BOURQUIN
H. ADAM
M. MINEUR
R. DU MOULIN

For BELGIUM

Pour la RÉPUBLIQUE
SOCIALISTE SOVIÉTIQUE
DE BIÉLORUSSIE

I. KUTEINIKOV

For the BYELORUSSIAN
SOVIET SOCIALIST
REPUBLIC

La délégation de la République Socialiste Soviétique de Biélorussie constate avec regret que la résolution présentée par la délégation de l'Union des Républiques Socialistes Soviétiques condamnant l'emploi des moyens d'extermination en masse de la population a été repoussée par la Conférence. Or, l'adoption de cette résolution qui répond aux intérêts de tous les peuples du monde aimant la liberté aurait considérablement augmenté le rôle et la portée de cette Conférence et aurait contribué à la protection la plus efficace des victimes de la guerre contre ses conséquences les plus désastreuses.

The Delegation of the Byelorussian Soviet Socialist Republic regrets the fact that the resolution submitted by the Delegation of the Union of Soviet Socialist Republics, condemning the use of methods of mass extermination was rejected by the Conference. The adoption of this resolution, which was in the interests of all freedom-loving nations of the world, would have helped to render as effective as possible the protection of war victims against the most disastrous consequences of war.

Pour la RÉPUBLIQUE DE
L'UNION DE BIRMANIE

Tun Hla OUNG

For the REPUBLIC OF
THE UNION OF BURMA

Pour le BRÉSIL

João PINTO DA SILVA

For BRAZIL

Pour la RÉPUBLIQUE
POPULAIRE DE BULGARIE

K. B. SVETLOV

For the BULGARIAN
PEOPLE'S REPUBLIC

Pour le CANADA

Emile VAILLANCOURT
Max H. WERSHOF

For CANADA

Pour le CHILI

F. CISTERNAS ORTIZ
Ramon RODRIGUEZ

For CHILE

Pour la CHINE

WU Nan-Ju

For CHINA

Pour la COLOMBIE

Rafael ROCHA SCHLOSS

For COLOMBIA

Pour COSTA RICA

M. BOURLA

For COSTA RICA

Pour CUBA

J. DE LA LUZ LEÓN

For CUBA

Pour le DANEMARK

Georg COHN
Paul IPSSEN
BAGGE

For DENMARK

Pour l'ÉGYPTE

A. K. SAFWAT
M. S. GUENENA

For EGYPT